

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Abonentinnen und Abonenten,

wir freuen uns, Sie per Newsletter über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- FIW Kurzbericht Nr. 16 (Juni 2014) veröffentlicht
- Reminder: 13. AW-Vorlesung zu „Wieviel Potenzial steckt in den BRICS?“ am 9. Juli 2014

### **FIW-Kurzbericht Nr. 16 (Juni 2014) veröffentlicht**

Das FIW-Projekt veröffentlicht einmal im Quartal einen Kurzbericht über die aktuellen Entwicklungen der internationalen Rahmenbedingungen und des österreichischen Außenhandels.

Der FIW-Kurzbericht Nr. 16 kann unter folgendem Link kostenlos heruntergeladen werden:

<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=637#c12960>

### **Reminder: 13. AW-Vorlesung „Wieviel Potenzial steckt in den BRICS?“ am 9. Juli**

AW-Vorlesungen sind eine Veranstaltungsreihe, bei der politikrelevante aktuelle Forschungsergebnisse aus dem Bereich internationale Wirtschaft praxisnah präsentiert und diskutiert werden. Die dreizehnte AW-Vorlesung mit dem Titel „Wieviel Potenzial steckt in den BRICS?“ wird von Mag. Dr. Wolfgang Schwarzbauer (OeKB), Mag. Verena Ebner (OeKB) und DI Alexander Schnabl (IHS) gehalten.

Zeit: 8:45 Uhr (pünktlich) bis 10:00 Uhr

Ort: Wirtschaftsministerium, Stubenring 1, 1010 Wien, 5. Stock, Pressezentrum

Begrüßung: Sektionschefin Mag. Bernadette Gierlinger (BMWWF)

Kommentar: Mag. Karl Hartleb (WKO, AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA)

Diskussionsleitung: Dr. Manfred Schekulin (BMWWF)

Wir bitten um Anmeldung unter: <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=776>

Mit freundlichen Grüßen  
Alexander Hudetz  
(FIW – Projektbüro)

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

---

FIW - Ein Kooperationsprojekt von WIFO, wiiw, WSR und Wirtschaftsuniversität Wien, Universität Wien, Johannes Kepler Universität Linz  
Im Rahmen der Internationalisierungsoffensive der Bundesregierung (BMWFV)

Dear Sir or Madam,

we are pleased to inform you about the latest news of the FIW project.

In this issue:

- FIW Note No. 16 - June 2014 published
- Reminder: 13<sup>th</sup> AW Lecture: "How much potential is there in the BRICS?" on July 9<sup>th</sup>

#### **FIW-Kurzbericht No. 16 (June 2014) published**

FIW publishes quarterly FIW Notes. They present an overview of the most important Austrian and international developments regarding International Economics. The 11<sup>th</sup> issue is now available for free on the FIW-Website:  
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=637&L=3#c12959>

#### **Reminder: 13<sup>th</sup> AW Lecture: "Wieviel Potenzial steckt in den BRICS?" on July 9<sup>th</sup>**

AW Lectures in the Ministry of Economy are discussion meetings to focus on policy relevant topics. The next AW Lecture on "Wieviel Potenzial steckt in den BRICS?" takes place on July 9<sup>th</sup>. For detailed information please visit our homepage:  
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=775>

Kind regards,  
Alexander Hudetz  
(FIW Project Office)

---

FIW - A collaboration of WIFO, wiiw, WSR and Vienna University of Economics and Business, University of Vienna, Johannes Kepler University Linz  
In the framework of the Austrian Federal Government's "Internationalisation Initiative"